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白根小 HP 

次につなぐ 

 校長 海老澤 孝代 

校庭のカワヅザクラが咲き始め、春の訪れを知らせています。この一年も健康と安全を第一に進めてまいりました。分散登校

がありましたし、学校行事を大幅に変更したことも多くありました。一日一日が大切なことを改めて気づかされた一年でもありま

した。保護者の皆様には温かいお気持ちでご協力いただきました。ありがとうございました。 

さて、３月１８日には、６年生に卒業証書を手渡します。６年生は、『力』を学年目標として、この一年取り組んできました。例年

通りにいかない、思い切りやりたいのにできないと、戸惑うこともあったことでしょう。それでも一人一人が力いっぱい努力して、

委員会やペア学年活動、学校行事などで、下級生の手本となるように自ら行動し、学校をリードしてくれました。卒業文集にこの

ような言葉が記されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

仲間と関わり、たくさんのことを学び、考え過ごした日々が、大切な思い出です。そして、白根小学校の目指す子どもの姿がこ

こにあるのだと思います。この白根小学校で学んだことに自信をもって、次の目標に向けて進んでいってほしいです。 

そして、１４１年の伝統を受け継ぐ５年生。５年生も『つばさのホームラン』を学年目標に、６年生をサポートし尊敬される５年生

になりたいと取り組んできました。６年生の意思をしっかり受け継ぎ、１４２年目の歴史を創っていってほしいです。白根小学校の

子どもたちが、たくさんの力を身に付け自信と誇りをもって笑顔いっぱいに新しい生活をスタートできるように、残り少ない日々を

丁寧に指導していきます。 

 

 

保護者の皆様には「学校評価アンケート」で、また「学校運営協議会」では委員の方々に学校へのご意見をいただきました。

皆様のご意見を生かして、来年度に向け検討を重ねているところですが、現時点で変更・改善することについてお知らせします。 

 

白根小学校 学校だより 令和 4年 3月号 

 

11月号 
 

しらね 
 

3 月の目標 

【生活】1年間のまとめをしよう 【保健】学校をきれいにしよう 【給食】楽しく会食しよう 

 

クラスのみんなや先生がくれた優しさは、無意

識のものだったかもしれません。ですが、私はその

優しさに何度も救われ、本当に励まされました。

そして、心があたたかくなりました。 

 みんなには「ありがとう」の一言では言い表せな

いほど、感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

自分が一生懸命になって、どうすればクラスがもっとよくなるの

だろう、そのために自分は何をすればいいのだろうと学級目標の

達成に前向きになりました。そしてふと、学級目標って何だろうと

考えました。しかし、テストのように答えが出るわけじゃないし、も

しかしたら、そう考えることができている自分は、この一年で少し

成長できているのかもしれないと思いました。 

 

・学校だよりと学年だよりを一本化し、分かりやすい情報発信をしていきます。 

 併せて、メールやホームページでの発信も行います。運動会号などの特別号を適宜発行します。 

・高学年を中心に教科分担を行ったり教員の専門性を活かした専科体制をとったりして、学習の充実に努めます。 

・ＩＣＴを活用した学習に取り組みます。 

 タブレットを活用した学習や AＩドリルの活用を進めます。 

・授業参観は４月（１年は５月）・６月・２月（６年は３月）に実施します。４年生は１０歳を祝う会とは銘打たず、他学年と

同様に学習の様子を参観していただくこととします。 

・運動会は午前開催とします。感染状況により内容等を検討します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会・ゆりのき会について 

 本校には学校と地域とを繋ぐ組織として「学校運営協議会」と「ゆりのき会」があ

ります。 
どちらも保護者の皆様や地域の皆様の要望やご意見を学校運営に反映させるため

の大事な機関です。学校運営協議会は年間 3 回開催しますが、今年度は 1 回目が 4

月 20日、今年度の学校運営について校長より方針をご説明させていただきました。

2回目は 10月 19日、子どもたちの授業の様子を見ていただき、タブレット端末を

使った学習について感想やご意見をいただきました。年度末に向けて学校評価アンケ

ートにもご協力いただいています。ゆりのき会は、学校運営協議会よりもさらに多く

の方にご参加いただき、細やかに子どもたちの地域での様子について情報を提供して

いただいています。来年度も感染状況を考慮しながら、学校運営協議会、ゆりのき会

を開催し、地域の皆様との繋がりを大切にしていきます。 

 

  


